

い、ら、し、や、い、ま、せ、通、信

北九州市立 三萩小学校 いらしゃいせ通信 H30.1.18

阪神淡路大震災から23年たちました。



日本列島でくらず以上、地震をさけて通ることなどできないことは、阪神淡路以降の大きな地震を見ても明らかです。

今から千年位前に書かれた才木記にも、地震についての記述があり、先人からの学び大切さを改めて実感することができます。

みなさんのご家庭では、安全確認の約束を決めていきますか。今は携帯やスマホがあるので、日頃の待ち合わせも詳細をめぬずに行なうことが多くなりました。ただ、家がくすれて、火災がおきるような状況では、手元に携帯やスマホがあるとは限りません。ですから、いざという時のために

三、安全が確認されるまで、動かさず、避難所で待つ等々、大切なことは、家族で確認をすることです。その為に市からあたっている防火マップ等を参考にされて下さい。

どくに集まる等の決め事を確認すること大切です。
子どもが学校で、保護者が仕事中に地震はわざわざもしゃれません。そのため時にために、

阪神淡路大震災は午前五時四十六分に起きました。その為に被事も少からずあります。

学校でも避難訓練を行ないました。

学校の校舎は新しい耐震規格で
工事が入っているので、校舎がくす
れるようなことは、ないようにて
ります。

一月十六日に持走の試走を行ないました。

コースの確認と、今の自分の調子を確かめる機会です。

持久走の練習は、今週の月曜日

月頃の運動習慣の差がみてている。

うです。

指し衣取組も大切にしていきま。

と、そうでない子の差が顕著にな

ていろいろの事実です。

と思つても、出来ないことも
あへ。」

みんなで練習に取り組むことで、

お互いにはりきし合つて頑張れり
のではないでしょウか。

保護者の方の応援もばげみにな

ります。これから二十七日に向けて被弾しますので、日々の応援を頼ります。

1番大切なのは、
自分の命。冷静
に行動すること

